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https://twitter.com/kicker_fcn/status/1593587320908832768?s=46&t=4LMm908vXFCUn9zB4F2ZAQ

In dem Artikel sind interessante Infos drin zu sportfive, Vermarktungserlösen etc

Die Klausel hätte wohl 2020 schon gezogen werden können, dann wurde aber Nachverhandelt.
Ursprünglich sollte sie wohl um die 6 Mio betragen, jetzt zahlen wir wohl knapp unter 5.

für die erste Tranche, die die grösste war, wurde ein Darlehen aufgenommen. Das könnten die
3 Mio von einem privaten Geldgeber gewesen sein. Diese tranche belastet den
Berichtszeitraum 21/22.

die Vermarktungserlöse sollen sich auf 10 Mio belaufen, für die aktuelle Saison werden 11
angestrebt. Zum August hatte man wohl schon Verträge für die 10 Mio.

Rossow rechnet damit, dass sich die Kosten für die Ablösung S5 innerhalb von 3 Saisons
amortisiert haben.

Dann wäre das mehr als nur ein richtig guter Deal gewesen.

Die nächste Strafe nach den 500TEuro wären wohl Punktabzüge - das bringt der Kicker aber nur
als reine Info.

Der Finanzbereich scheint personell etwas ausgedünnt zu sein, weswegen der Kicker auf ne
spannende Lizenzierung 23/24 tippt.
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